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6月20日
通行危険個
所への対処
提案

紺屋一丁目、紺屋のだんじり小屋前を北西側から通過して煉瓦館へ向かうルートの
道が細く途中で車が来ると避けようがありません

対応としては、このルートで煉瓦館側へ出る箇所に車止めを設置し車の進入を防ぐ
事を提案します（人、自転車、二輪車は通行可とする）

ひょっとすると近隣住民の方の車の通行に影響が有るかもしれませんが、事故が起きて
からでは遅いのです
今に事故に繋がります

わが町提案箱にご提案をいただきありがとうございます。
紺屋だんじり小屋前を北西側から通過して煉瓦館へ向かう道路に車止めを設置して、人・
自転車等のみ通行させる交通規制については泉佐野警察署管轄となりますが、前提とし
て、自治会をはじめ、隣接住民の皆様の同意が必要となり、過去にも自治会へ同様の相談
を行いましたが、同意が得られなかったこともあり、ご提案の車止めを設置することにつ
いては難しい状況であります。
なお、ご提案箇所を通行する車両に対しては、速度を落とし、歩行者・自転車に注意して
通行する旨の啓発看板を設置したいと考えております。
その他にも本町の交通安全への取り組みとしまして、町内小中学校・保育所・幼稚園にお
いて泉佐野警察署と連携して毎年「交通安全教室」を開催し、また、中学校・高校等と連
携し通学時間帯での街頭指導を行うなど、交通安全意識と交通マナーの向上に努めている
ところでございます。
今後も引き続き交通安全対策に努めてまいりますので、ご理解、ご協力の程よろしくお願
いいたします。

道路公園課

6月23日 図書館
図書館が外より暑い
あと窓際の虫がすごく多い、蜂とかアブとかちょっと危ないと思う

お問い合わせありがとうございます。
さて、熊取町はCO2削減による環境保全や電気料金の削減等を目指し、様々な対策をとって
います。図書館内の冷房につきましても、季節のよい時期には玄関及び非常口のドアを開
放することで、換気及び冷房の使用頻度を抑えるようしてきましたが、お問い合わせのと
おり最近は気温・湿度が高く、また虫も増えてきているため、ご不快な思いをさせてしま
い、大変申し訳ございませんでした。
今後は館内の気温や日差しに配慮し、館内の快適な環境を確保するよう適切に対処してい
きます。
なお、感染症対策のため、一部の窓を換気のために開放していることはご了承ください。

図書館

6月23日
毎晩の暴走
行為

毎晩のように外環沿いでバイクを吹かしているアホがいる。
頭も育ちも悪いのしょうがないが、不快すぎる。排除して欲しい。

わが町提案箱にご提案をいただきありがとうございます。
ご提案をいただきました二輪車による騒音、また、迷惑となる走行につきましては、本町
としても周囲に迷惑がかかり、交通事故等にも発展する恐れがあるものと認識しておりま
すので、泉佐野警察署へ状況を報告し、夜間のパトロール及び取締り強化の申し入れを行
いました。
また、本町におきましても、道路利用者に対し、正しい交通ルールを守るような啓発活動
等の交通安全対策を継続的かつ積極的に取り組んでまいりますので、ご理解、ご協力の程
よろしくお願いいたします。

道路公園課

6月28日 議員の服装

役場に行ったときにある町議会議員をみかけましたが、Ｔシャツに短パンという軽装でした。
住民として用事があって来ているのでしたら何も咎める気はありませんが、どうも議員として
来庁し職員と話してるように見受けられました。
議員としての活動時の服装についての決まり等はどうなっているのでしょうか？
私の納めた税金を議員報酬として受け取っているのがこの人かと思うと、なんとも情けない気
分になりました。
熊取町、大丈夫か？

議員の服装について、ご意見いただきましたことに回答いたします。
議員の服装につきましては特に定めていることはありませんが、議会開催時においては、
先例によりネクタイ、上着等を着用しています。
ただし、５月から１０月の期間はクールビズ期間とし、職員も同じですが、ノーネクタ
イ、ポロシャツ等の軽装により取り組んでいるところです。

また、議会がない日においても、役場滞在時は軽装ではありますが、Tシャツ、短パンの服
装は、記憶にないほど少ない印象です。

しかしながら、住民の方が不快に感じたことは事実ですので、ご意見は議員全員に共有さ
せていただきます。
今後につきましても、住民の皆様に不快感を与えない、TPO（時・場所・場合）をわきまえ
た、清潔感のある服装であることに留意して取り組んでまいります。

議会総務課


